

NEU

PM Andruckroller

gleichmässiger Anpressdruck bringt höhere Klebekraft
even contact pressure provides higher adhesive strength



Bestellnummer Order number	ab 1 Stück from 1 piece
PM Einhandrot	----
PM Zweihand	----

Farben	Material	Colours	Material
roter Griff = Einhandversion schmal, brauner Griff = Zweihandversion		red handle = one-hand-version, brown handle = two-hand-version	
Hinweise	Hints		
Die PM Andruckroller bestehen aus hochwertigen Materialien (Metall-Holz-Gummi) und sind in zwei Ausführungen erhältlich: als Einhand- bzw. Zweihandversion (für besonders hohen Anpressdruck).	The PM pressure rollers consist of high-grade materials (metal-wood-rubber) and are available in two versions: as an single-hand model and a two-hand model (for especial high surface pressure).		
Farben: roter Griff = Einhandversion schmal, brauner Griff = Zweihandversion	Colours: red handle = one-hand-version, brown handle = two-hand-version		
Anwendungen: Guter Anpressdruck beim Aufbringen ein- und doppelseitiger Klebebänder und PM Sicherheitslösungen.	Applications: Good surface pressure during the application of single- and double-sided tapes and PM Safety solutions.		

Druckfehler, Irrtümer und Änderungen vorbehalten.

Preise in EUR per Stück, netto.

Rechtlicher Hinweis: Diese technischen Informationen sind Laborwerte bzw. Herstellerangaben. Eine Gewähr zur Vollständigkeit und Richtigkeit können wir nicht übernehmen. Die Überprüfung unserer Produkte zur Eignung für den jeweiligen Einsatzzweck ist notwendig. Fragen zur Gewährleistung und Haftung regeln unsere Geschäftsbedingungen (Stand Juli 2024).

Printing errors, mistakes and amendments reserved.

EUR prices per piece, netto.

Legal notice: These technical information are laboratory values respectively manufacturer's instructions. We cannot give any guarantee for the completeness and correctness. It is essential to check the ability of our products for the particular application. Questions about guarantee and liability are pointed out by our "General Terms and Conditions of Trade" (Status 2022).